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５月１６日（金曜日）ヴェルクよこすか 6 階ホー

ルにて感謝状贈呈式・年度末・新年度総会が開催され

ました。 

先ず文化スポーツ観光部長の安田憲二様よりご挨

拶があり、スポーツ推進委員感謝状贈呈式が行われま

した。今まで横須賀市のスポーツ振興に尽力され、そ

してまた今後も活躍していただきたいと表彰状が贈

呈されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域体育振興功労者１名、スポーツ推進委員２４

名（３０年表彰１名・２０年表彰6名・１０年表彰１

７名）でした。 

続いて地域体育振興功労受

賞者の岩戸学区土屋さんが「ミ

ニバスケットボールに３３年

間携わって来ましたが、時代も

変わり指導の仕方も変化して

きて子供達への理解と地域の

支えでやってこられました」と

謝辞を述べられました。 

３０年表彰の明浜学区榎本さんは「自分がここま

で続けられたのは地域のスポーツ推進委員の仲間で

支えられて頂けた賞だ」と謝辞を述べられました。 

地域の人達・推進委員の力、大切ですね！！ 

 

 

 

次に令和６年度末総会が開催されました。出席

者・委任状合わせて２５４名で定足数を満足していま

すと始まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川副会長より「昨年の年間行事は無事終わりあ

りがとうございました。」と開会の挨拶があり、スポ

ーツ課の高橋課長からも「今後も変わりなく協力お願

いします。」とのことでした。 

議事に入り、事業報告・令和６年度決算報告・会

計監査報告を各担当から受け、質疑応答はスムーズに

運び決裁されました。引き続き令和7年度総会が行わ

れましたが、今年度は役員改選期であるので、会長・

富士見学区林さん・副会長・森崎学区石川さん・桜学

区池田さん・野比学区内村さん・汐入学区鈴木が選出

され、承認されました。 

令和７年度総会に入り今年度の県大会は横三ブロ

ックの担当なので皆さんの協力が必要と石川副会長

の挨拶、事業報告・令和7年度予算（案）と報告され

質疑応答もスムーズに進み賛成多数で承認されまし

た。閉会に際し「一人でも多く活動に参加し活躍して

欲しい」と内村副会長の言葉で無事終了しました。  

その後臨時理事会があり、常任理事の承認を得、

ブロックごとの理事の顔合わせがあり、当日は解散と

なりました。 

今年度ももうスタートしています、頑張っていき

ましょう。 

      記事 副会長 鈴木 幸子（汐入） 

写真 事務局 広報部 部長 新堀 邦明（富士見）
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写真 事務局 広報部 部長 新堀 邦明（富士見） 

第 3回秋山翔吾カップ（児童ソフトボール大会） 4 月 19日（土） 夏島グラウンド 

【優勝】三春 マリーンズ 【準優勝】池上木古庭 
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今年度より、横須賀市文化ス

ポーツ観光部長となりました 

安田 憲二 と申します。 

スポーツ推進委員協議会の

皆様には、日頃からスポーツの

推進のために、主催・主管事業

の運営等はもとより、各地域に

おけるスポーツの普及の担い手としてもご活躍をい

ただいておりますこと、心より御礼申し上げます。 

昨年度も「児童・成人球技大会」や「よこすかスポ

ーツフェスタ」など、各種イベントの実施においても

多大なるご尽力を賜り、そのおかげで、子どもから大

人まで幅広い年齢層の方々がスポーツに親しみ、楽し

む場を数多く提供できたと感じています。 

ぜひ、こうした種々の機会を利用して、様々なスポ

ーツを「する」「見る」「支える」ことで、横須賀のス

ポーツを、引き続き盛り上げていただけますと幸いで

す。 

スポーツ推進委員協議会の皆様には、今後もスポー

ツの普及・振興の担い手として、益々のご活躍を期待

していますし、ニュースポーツなどを通じて、その普

及・発展に取り組んでいただくとともに、横須賀市の

スポーツ振興に変わらぬお力添えを賜りますようお

願い申し上げます。 

結びに、横須賀市スポーツ推進委員協議会の益々の

ご発展と、皆様のさらなるご活躍、ご健勝を祈念いた

しまして、私の挨拶とさせていただきます。 

文化スポーツ観光部長 安田 憲二 

 

 

 

熱中症とは、暑さによって生じる障害の総称で、

熱失神、熱けいれん、熱疲労、熱射病などがあります。 

予防措置としては、以下の５つがあります。 

① 暑い時は無理な運動はやめよう 

② 急な暑さは要注意 

③ スポーツドリンクなどで水分・塩分補給 

④ 暑い時期は軽装で 

⑤ 体調不良は事故のもと 

（別途、協議会ホームページ＜お知らせ＞掲載予定） 

 

 

 

今年度も引き続き担当させて

いただきます、方針と考え方並び

にみなさまにお願いがあります。 

（１） 神奈川県スポーツ推進委

員連絡協議会研究大会（横須

賀）を成功させよう！ 

7 年ぶりに横須賀三浦ブロックで行われます。

三市一町が、役割分担を行い協働して行うことを

確認しています。スタッフとして大会に参加いた

だく方、スタッフでない方には地元で見ることが

できます。ぜひ参加いただき基調講演他から学

び・気づきを得る、また、他都市の方と交流を深

めましょう！！ 

（2） 人財の発掘と育成・・常任理事・理事の方は先

頭に立って 

協議会の行事や機会を作り他の学区の行事など

を見に行き話を伺うと、必ず学区では工夫やニュ

ースポーツの取り組み他を目にすることが多いで

す。手始めにブロックごとに情報交換や交流に取

り組んでみましょう。常任理事・理事が場の提供、

情報の提供など行っていただきみんなで取り組み

ましょう。 

（３） 市民へのスポーツの提供体験機会の増出 

モルックは誰でも直ぐにマスターでき気軽にで

きます、学区での行事の空き時間に紹介。ピック

ルボールはブロックごとで体験会等を行ない、2

月のニュースポーツ交流会の雰囲気を思い出しま

しょう。協議会ではソフトバレーボール、グラウ

ンド・ゴルフを紹介してきました。次はモルック

とピックルボールです。 

児童・成人の球技大会４種目、スポーツフェス

タの中の１種目以上は参加いただくようにお願い

致します。       会長 林 但（富士見） 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記 

今年度は県大会という大きな事業が来年２月
に横三ブロック担当にて行われる予定です。スポ
ーツ推進委員の大きな力が必要です、皆で成功に
終わるよう協力お願いします。 

副会長 鈴木 幸子（汐入）

文化スポーツ観光部長あいさつ R7 年度の取り組みと考え方・お願い 

一口メモ ： 熱中症について 
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